



**BERI PENGHARGAAN INSTANSI PRIMA**

## Walikota 'Genjot' Sektor Pelayanan Masyarakat

**YOGYA (KR)** - Program reformasi birokrasi yang ditarget tuntas pada 2016 mendatang, kini semakin dipercepat. Memasuki triwulan ketiga 2013, Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta mulai 'menggenjot' sektor pelayanan publik.

Hal tersebut diungkapkan Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti di sela kegiatan buka bersama jajaran keluarga besar Pemkot Yogyakarta di Taman Pintar Yogyakarta, Senin (22/7). "Reformasi birokrasi yang dimulai tahun lalu, sudah berjalan *on the track*. Sekarang tinggal bagaimana kita membenahi sisi pelayanan mana yang masih kurang di mata masyarakat," paparnya.

Pada kesempatan ini, Haryadi juga memberikan penghargaan kepada jajaran instansi yang terpilih sebagai Citra Pelayanan Prima (CPP) 2013. Penghargaan tersebut antara lain diberikan kepada Dinas

Perizinan, Kecamatan Danurejan, SMAN 3 Yogyakarta, Puskesmas Umbulharjo 2, Puskesmas Jetis serta UPT Taman Pintar Yogyakarta.

Haryadi menambahkan, berdasarkan hasil penilaian Kementerian Pemberdayaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kemendagri), Pemkot Yogyakarta masih tetap menduduki peringkat atas kaitannya dalam pemerintahan daerah. Atas prestasi tersebut, pemkot mendapat undangan kehormatan untuk memberikan pemaparan dalam pertemuan Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (Apeksi) di Jakarta, Selasa (23/7) hari ini. "Mempertahankan keberlanjutan program agar semakin baik itu tidak mudah," tandasnya.

Oleh karena itu, Haryadi meminta Segoro Amarto atau Semangat Gotong Royong Agawe Majune Ngayogyakarta

tidak sekedar menjadi slogan pemerintah saja. Melainkan harus benar-benar menjadi pedoman sekaligus nilai dalam melakukan pengabdian.

Kepala Bagian Organisasi Kota Yogyakarta, Kris Sarjono Sutejo menambahkan, tahun ini instansi yang berhasil menjadi nominasi terbaik CPP 2013 ialah Dinas Perizinan. Tahun depan, SKPD tersebut akan diikutsertakan pada program nasional. "Belum semua daerah mampu menggelar CPP. Tetapi, alhamdulillah Pemkot Yogyakarta sudah bisa mengirimkan nominasi hingga tingkat nasional," terangnya.

Terkait dengan reformasi birokrasi, diakuinya ada 9 percepatan program. Inovasi berupa *e-office* yang akan dimulai September mendatang, hanya salah satu unsur dari perwujudan *e-government*. Lagi-lagi, Pemkot Yogyakarta merupakan daerah di Indonesia yang perta-

ma kali menjalankan program tersebut.

Selain itu, Sistem Pengendalian Internal Pemerintah (SPIP) sebagai ruh reformasi birokrasi, kini juga terus dioptimalkan. Baru tengah tahun berjalan, SPIP di Kota Yogyakarta juga langsung ter-

baik se-Jateng dan DIY. "Tahun 2014 besok akan banyak perubahan birokrasi. Sehingga, paling lambat 2015 target reformasi birokrasi di Yogya sudah tuntas. Tantangan utama ialah mengubah *mindset* pejabat menjadi pelayan masyarakat seutuhnya," paparnya. **(R-9)-d**



KR-Ardhi Wahdan

**Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti memberikan penghargaan kepada instansi peraih CPP 2013.**

Instansi

1. ....

Negatif

Amat Segera

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Organisasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005